

CURRICULUM VITAE



Pradikta Dwi Anthony adalah seorang laki-laki kelahiran Purworejo, 8 Oktober 1986. Anak kedua dari tiga bersaudara ini mempunyai mimpi untuk bisa menjelajahi seluruh daerah di Indonesia. Setelah lulus dari jurusan IPA di SMA Pancasila Purworejo pada tahun 2004, pria yang biasa disapa Tony ini lalu bekerja di PT IRC Inoac Indonesia sebagai operator. Pada tahun 2006 ia mendapat beasiswa kuliah dari Sekolah Tinggi Manajemen Asuransi Trisakti di

Jakarta dan memutuskan untuk berhenti bekerja. Meski tak menamatkan pendidikan formalnya di bangku kuliah, pada tahun 2011 ia dan beberapa tokoh serta pakar di bidang jaminan sosial mendirikan lembaga konsultan, sosialisasi, penelitian, dan pelatihan bernama Institut Jaminan Sosial Indonesia yang kemudian mempercayainya untuk menjabat sebagai Program Manager.

Secara personal, ia pernah diminta melakukan beberapa penelitian atas permintaan dari berbagai lembaga pemerintahan hingga BUMN. Ia juga pernah diminta mempresentasikan hasil penelitiannya di forum internasional bernama “Asia Pacific Summit on Health Insurance” yang diselenggarakan di Bali pada akhir tahun 2010. Pada tahun 2002, ia dan tim KIR-nya pernah mengharumkan nama sekolahnya sebagai Juara II Lomba KIR Tingkat Provinsi Jawa Tengah. Ketika mahasiswa, ia juga sering diminta menjadi pembicara materi “Logika dan Filsafat” dalam berbagai acara pelatihan mahasiswa.

Kini ia mulai meninggalkan rutinitasnya sebagai konsultan lalu mulai berpetualang menjelajahi Indonesia. Ia sangat aktif di berbagai *social media* khususnya Facebook dan Twitter. Di akun Twitter-nya, @PdAnthony, ia banyak dikenal oleh kalangan profesional dan politisi sebagai orang yang teguh memperjuangkan idealisme dan kesejahteraan masyarakat. Ia juga membuat sebuah akun Twitter lain, yaitu @TravellersID. Akun ini ia gunakan untuk mencurahkan berbagai pemikiran dan pengalamannya selama *traveling*. Keinginan untuk terus belajar pada hal baru mengantarkan ia pada sebuah hobi lain, yaitu *web developing*. Situs web www.inssin.org dan www.travellers.web.id ia bangun sendiri dari nol, mulai dari kebutuhan *server*, fitur-fitur, hingga desainnya.

Untuk mengenal lebih jauh tentang Tony, Anda bisa menghubunginya di nomor telepon 081320295409 atau melalui *e-mail* pradikta.anthony@gmail.com. Karena seringnya ia *traveling*, tidak disarankan untuk mengunjungi tempat tinggalnya yang beralamatkan di Kp. Duku RT 006 / 012 No. 34, Kebayoran Lama Selatan, Kebayoran Lama, Jakarta Selatan, DKI Jakarta 12240.